

Elternbeitrags-tabelle ab Kitajahr 2025/26 (01.08.2025)

für die Betreuung von Kindern in Kindertageseinrichtungen und Kindertagespflege

Jahreseinkommen ab	Kind unter 3 Jahre - U3				Kind über 3 Jahre - Ü3			
	Kindertagespflege bis 15 Stunden	Kindertageseinrichtungen und Kindertagespflege bis 25 Stunden	bis 35 Stunden	bis 45 Stunden	Kindertagespflege bis zu 15 Stunden	Kindertageseinrichtungen und Kindertagespflege bis 25 Stunden	bis 35 Stunden	bis 45 Stunden
25.000 €	31 €	54 €	65 €	82 €	20 €	34 €	41 €	52 €
30.000 €	38 €	64 €	78 €	98 €	24 €	41 €	50 €	62 €
35.000 €	44 €	75 €	91 €	115 €	28 €	48 €	58 €	73 €
40.000 €	50 €	86 €	104 €	131 €	32 €	54 €	66 €	83 €
45.000 €	56 €	96 €	117 €	147 €	36 €	61 €	74 €	94 €
50.000 €	86 €	132 €	178 €	225 €	49 €	76 €	102 €	128 €
55.000 €	95 €	145 €	196 €	247 €	54 €	83 €	112 €	141 €
60.000 €	103 €	159 €	214 €	270 €	59 €	91 €	122 €	154 €
65.000 €	112 €	172 €	232 €	292 €	64 €	98 €	133 €	167 €
70.000 €	120 €	185 €	250 €	315 €	69 €	106 €	143 €	180 €
75.000 €	129 €	198 €	268 €	337 €	74 €	113 €	153 €	193 €
80.000 €	137 €	212 €	286 €	360 €	79 €	121 €	163 €	205 €
85.000 €	146 €	225 €	303 €	382 €	83 €	128 €	173 €	218 €
90.000 €	155 €	238 €	321 €	405 €	88 €	136 €	184 €	231 €
95.000 €	163 €	251 €	339 €	427 €	93 €	144 €	194 €	244 €
100.000 €	164 €	257 €	341 €	430 €	95 €	149 €	198 €	249 €
105.000 €	172 €	269 €	358 €	451 €	100 €	156 €	208 €	262 €
110.000 €	181 €	282 €	375 €	473 €	105 €	164 €	218 €	274 €
115.000 €	189 €	295 €	392 €	494 €	110 €	171 €	228 €	287 €
120.000 €	197 €	308 €	409 €	516 €	114 €	179 €	237 €	299 €
125.000 €	205 €	321 €	426 €	537 €	119 €	186 €	247 €	312 €
130.000 €	214 €	334 €	443 €	558 €	124 €	193 €	257 €	324 €
135.000 €	222 €	346 €	461 €	580 €	129 €	201 €	267 €	336 €
140.000 €	230 €	359 €	478 €	601 €	133 €	208 €	277 €	349 €
145.000 €	238 €	372 €	495 €	623 €	138 €	216 €	287 €	361 €
150.000 €	246 €	385 €	512 €	644 €	143 €	223 €	297 €	374 €

Kitajahr 2025/26	U3 - geboren nach dem 01.11.2022	Ü3 - geboren vor dem 01.11.2022
	U2 - geboren nach dem 01.11.2023	

Die Zuordnung U3/Ü3 erfolgt gemäß § 33 Abs. 6 KiBiz

Ab dem 01.08.2025 erhöhen sich die Beiträge jährlich jeweils zum 01.08. eines Jahres in Höhe des vom Land festgelegten Fortschreibungsbetrages in Anlehnung an die Kibiz-Indexierung.
Die Beträge werden jeweils auf volle Eurobeträge auf- bzw. abgerundet.